

## Zum Geleit

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Sammlerfreunde,

unser Jahrestreffen im Mai im Spreewaldort Raddusch ist vorbereitet. Wir werden ca. 26 Personen sein, die sich zu Befahrungen und zum Austausch über unsere interessanten Sammelgebiete treffen. Zusammen mit den Sammlerfreunden Stephan Reimann und Wolfgang Schneider haben wir uns Anfang Februar im Hotel „Radduscher Hafen“ getroffen und das Programm noch einmal durchgesprochen und angepasst.



Ich denke, wir werden wieder ein paar angenehme Tage zusammen gestalten und erleben können. Die Vorbereitung begann im April 2023. Wir müssen uns

also bereits sehr intensiv mit dem Jahrestreffen 2025 befassen. Ich denke es ist an der Zeit, über eventuelle Ziele nachzudenken und dabei wieder einmal andere Regionen wie zum Beispiel den Harz, München, Ruhrgebiet oder den bayrischen Wald usw. einzubeziehen. Man muss nicht zwingend vor Ort wohnen, denn auch mein Wohnort liegt 200 km entfernt. Wir sollten alle Kraft dafür einsetzen, diese jahrzehntelange Tradition aufrechtzuerhalten.



Liebe Sammlerfreunde, wir warten auf Vorschläge und Unterstützung ist zugesichert.

Glückauf



Vom 27.-30. Juni 2024 findet in Haldensleben die „Internationale Briefmarkenausstellung Deutschland-Brasilien 2024“ statt. Sie ist dem Anlass „200 Jahre deutsche Einwanderung in Brasilien“ gewidmet und die „Arbeitsgemeinschaft Brasilien e.V. im BDPH“ begeht ihr 50jähriges Bestehen.

Dort wird dann auch eine aus dem genannten Anlass herausgegebene Sondermarke feierlich in Anwesenheit des brasilianischen Botschafters übergeben werden.

Haldensleben ist auch mit der Bahn gut zu erreichen und wir empfehlen unseren Mitgliedern einen Besuch dieser einzigen internationalen Ausstellung 2024 in Deutschland.

Wie Sie beim Lesen dieser Ausgabe des GLÜCKAUF feststellen werden, haben wir eine Reihe von Artikeln unter das Thema „Brasilien“ gestellt. Auch werden wir mit den Jahrgängen 2022/2023 am Literaturwettbewerb in Haldensleben teilnehmen.